

Cuba et la Norvège plaident pour la préservation des accords de paix en Colombie



La Havane, 16 avril, (RHC).- Cuba et la Norvège, pays garants des accords de paix pour la Colombie ont encouragé les institutions de l'État colombien à garantir la protection de l'accord final passé à La Havane entre le gouvernement et les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie/Armée du Peuple, devenues par la suite parti politique.

Dans une déclaration commune, Cuba et la Norvège ont appelé les autorités colombiennes à respecter les décisions recueillies dans les accords de paix, y compris les dispositions liées à la Juridiction spéciale pour la Paix, conçue et décidée par les deux parties dans le but prioritaire de garantir la vérité, la justice, la réparation et la non répétition.

En leur qualité de pays garants des accords de paix, Cuba et la Norvège se sont également prononcées pour l'allègement des actions visant à garantir la pleine réinsertion des ex-guérilleros dans la vie civile.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/160025-cuba-et-la-norvege-plaident-pour-la-preservation-des-accords-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba